

ter en faveur de la soumission de M. Picard s'il est membre de l'Union des Tailleurs de pierre.

—M. l'échevin Giroux

Propose: D'adjudger à M. R. Beaucage le contrat pour la pose de la pierre de bordure, de dalles, blocs de scories, etc. (stone work).

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Leclaire et Giroux—2.

Contre: Lapointe, Molson, O'Connell et Martin—4.

Ladite proposition est ainsi négativée.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjudger aux plus bas soumissionnaires le contrat pour la pose de la pierre de bordure, des dalles en ciment, dalles de pierre, blocs de scories, etc., (stone work), conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, comme suit:

F.D. Lawrence

Bordure en pierre de 6" (droite ou courbe) pose au niveau donné (suivant devis) \$0.11 $\frac{1}{4}$.

Trottoirs en dalles de ciment, pose de toutes grandeurs et jointoyer au mortier de ciment Portland. La verge carrée, \$0.28.

Dalles de passerelles, pose de toutes grandeurs, \$0.11 $\frac{1}{4}$.

"The Sicily Asphaltum Paving Co."

Trottoirs en dalles de pierre, pose de toutes grandeurs et jointoyer au mortier de ciment Portland, 1 dans 1. La verge carrée, \$0.32.

Blocs de scories, pose sur sable. La verge carrée, \$0.52. et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence, lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter les soumissions des soumissionnaires suivants: Frothingham & Workman, Caverhill, Learmont & Co., et P. Demers & Fils, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission et aux prix mentionnés dans leurs soumissions respectives.

—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjudger à la T.-J. Marchand & Cie, Ltée, aux prix mentionnés dans sa soumission, le contrat pour la fourniture du bois, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission; et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjudger à M. John Keegan, le contrat pour la fourniture de briques, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, comme suit:

Briques d'équerre, 8" x 4" x 2 $\frac{1}{2}$ ", le 1000, \$11.00.

Briques biseautées, 8" x 4" x 3" x 2 $\frac{1}{2}$ ", le 1,000, \$13.00; et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence, lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

Résolu: Que soient acceptées les soumissions de MM. A. Ramsay & Son Co., P. Demers & Fils, et la maison Jean Paquette, pour la fourniture des peintures et des huiles, et que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à acheter la meilleure qualité des trois soumissionnaires.

—M. l'échevin O'Connell

Propose: D'adjudger à MM. Wm. McNally & Co. le contrat pour la fourniture du ciment de Portland.

M. l'échevin Martin propose en

Amendement: De diviser également l'adjudication de ce contrat entre MM. Wm McNally & Co., et M. A. Bremner.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: Martin—1.

Contre: Lapointe, Leclaire et O'Connell—3.

Ledit amendement est ainsi négativé, et il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, le contrat pour la fourniture du ciment artificiel de Portland "Hercules" soit adjugé à MM. Wm. McNally & Co., à raison de \$0.60 le 100 livres, en barils; et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

Picard's tender, if he was a member of the Stone Cutters' Union.

Ald. Giroux moved:

That the contract for laying stone work be awarded to Mr. R. Beaucage.

The Committee divided thereon:

Yea: Leclaire and Giroux—2.

Nays: Lapointe, Molson, O'Connell and Martin—4.

So it passed in the negative.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for laying stone work according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to the lowest tenderers, as follows:

F. D. Lawrence

Curbstone, 6" (straight or curved laying to grade as specified) per lineal foot, \$0.11 $\frac{1}{4}$.

Cement Flag Sidewalks, laying, all sizes, and cementing joints with Portland cement, 1 to 1, per square yard, \$0.28.

Flagstone Crossings, laying, all sizes, per lineal foot, \$0.11 $\frac{1}{4}$.

The Sicily Asphaltum Paving Company

Flagstone Sidewalks, laying, all sizes, and cementing joints with Portland cement, 1 to 1. Per square yard, \$0.32.

Scoria Blocks, laying on sand. Per square yard. \$0.52. and further more, that a contract be prepared accordingly when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the tenders submitted by the following tenderers: Frothingham & Workman, Caverhill, Learmont & Co., and P. Demers & Fils, be accepted according to specifications, terms and conditions and form of tender, and at the prices mentioned in their tenders for same.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying lumber according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to J. T. Marchand & Co. Ltd., at the prices mentioned in their tender for same, and furthermore that a contract be prepared accordingly when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying bricks according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to Mr. John Keegan, as follows:

Squares, 8" x 4" x 2 $\frac{1}{2}$ " per 1000, \$11.00.

Crown Bevels, 8" x 4" x 3" x 2 $\frac{1}{2}$ ", per 1000, \$13.00.

and furthermore, that a contract be prepared accordingly when ordered by the Roads Committee.

Resolved: That the tenders of Messrs. A. Ramsay Son & Co., P. Demers & Fils and Maison Jean Paquette, for the supply of paints and oils, be accepted, and that the City surveyor be authorized to purchase the best quality from the three tenderers.

Ald. O'Connell moved

That the contract for the supply of Portland Cement be awarded to Messrs Wm. McNally & Co.

Ald. Martin moved in

Amendment: That the contract be equally divided between Messrs. Wm. McNally & Co., and A. Bremner.

The Committee divided thereon:

Yea: Martin—1.

Nays: Lapointe, Leclaire and O'Connell—3.

So it passed in the negative, and it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying of Artificial Portland Cement "Hercules" according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to Messrs. W. McNally & Co., at \$0.60 per 100 pounds in barrels, and furthermore that a contract be prepared accordingly when ordered by the Roads Committee.